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hacer cuanto sea posible a esta Corporación para la consecución del fin indicado 
por considerarlo justo y altamente beneficioso para la industria nacional.

Comparece ante la Junta el Sr. Pons, de Castellfullit de Riubregós, denun
ciado a este Colegio, por cometer presuntos actos de intrusismo. Oídas sus mani
festaciones, se acuerda abrir una amplia información para depurar la veracidad 
de los hechos denunciados.

Recibida toda la documentación referente a la queja presentada por el Doctor 
don Luis Fbrtuny Navarro, contra la Previsión Ferroviaria, se acuerda nombrar 
ponente al Dr. don Carlos Soler Dopff, haciéndole entrega de dicha documenta
ción, para que informe sobre este asunto.

Terminado por la Ponencia el Proyecto de Reglamento interior d e  este Cole
gio, se acuerda convocar una o varias juntas extraordinarias para su lectura y 
discusión.

A propuesta del Dr. Soler Dopff, se acuerda dirigirse al Iltre. Sr. Inspector 
Provincial de Sanidad, llamando su atención Sobre la falta de cumplimiento de las 
disposiciones vigentes, respecto a anuncios de tratamiento y curación de enferme
dades venéreas. Asimismo se acuerda enviar una nota a la Prensa que haga refe
rencia a esta cuestión.

El Dr. Vallribera da amplia cuenta de la gestión realizada cerca de los médi
cos de Sentmenat al objeto de hallar una solución de concordia que allane las di
ferencias surgidas entre ambos compañeros.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión a la una hora 
del siguiente día de empezada.

El Presidente, L. García-Tornel. —  El Secretario, M. Parrizas.

ACTA NUM . 661. —  ACTA DE LA S E SIO N  EX TR A O R D IN A R IA  
C ELEBRA DA  E L  DIA 26 DE S E P T IE M B R E  DE 1930

A las 22 horas del día 26 de septiembre de 1930, se reúne la Junta de Go
bierno con asistencia de los señores García-Tornel, Parrizas, Calicó, Fontbona. 
Val, Rubies, Vallribera, Valls, Marimón y Fusté, bajo la presidencia del doctor 
García-Tornel y actuando de Secretario don Melchor Parrizas Torres.

Se excusa la asistencia de los señores Ponjoaán, López-Lloret y Soler Dopff
El Sr. Presidente da amplia cuenta del último consejo de Colegios celebrado 

en Madrid y al que asistieron el Presidente y Secretario del Consejo del “ Sindi
cat de Metges de Catalunya” y el Dr. Trenchs, en representación del Dr. Coll, 
que había sido especialmente invitado, acompañados del Jefe de Oficinas señor 
Mas. Hace resaltar de un modo especial el ambiente de cordialidad y el deseo 
de todos los asistentes de encontrar fórmulas justas que satisficieran por com
pleto las aspiraciones de los médicos catalanes. Relató minuciosamente los deta
lles de la reunión haciendo hincapié en la brillante actuación de los miembros del 
Sindicat y dirigiendo un elogio cumplidísimo al Dr. Pérez Mateos, que una vez 

.más puso de relieve la sinceridad de su afecto y la profunda simpátíá hacia la 
Mutual del “ Sindicat de Metges d¡e"Catalunya” . Propone que s¿ dirija, a dicho 
señor, un telegrama • en testimojniio' de ágfaíecitóéntb^^cit^'su actitud. La Junta, 
pqr 'unanimidad) acuerda qué se envíe el telegrámk Jprdtítie'stÓ por .la Presidencia. 
Varios, miembros de la Junta^pxpresanla'satisfàbçión^qúèMés causa' lós.hechos 

.hayaty.venido a comprobar _que ei Consejo de^ Oólfegiciá .esfó^di^tiésto a colabo-
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